erstellt am 04.03.2019 um 15:55 Uhr aktualisiert am 04.03.2019 um 15:55 Uhr

Medaillen wie am Fließband

Schwimmer des TSV Neuburg glänzen bei Kreiskurzbahnmeisterschaften im Schrobenhausener Hallenbad

Die Aktiven des TSV Neuburg haben bei der Schwimmkreismeisterschaft im Schrobenhausener Hallenbad Medaillen wie am Fließband geholt. Alle 27 Schwimmer waren in ausgezeichneter Form und gingen gut vorbereitet an den Start, wobei insgesamt 51 neue persönliche Bestleistungen heraussprangen. Am Ende der eintägigen Veranstaltung standen 29 Kreismeistertitel zu Buche. Insgesamt holten die TSV-Athleten 29 Gold-, elf Silber- und elf Bronzemedaillen.



Ein stattliches Team schickte der TSV Neuburg zu den Kreiskurzbahnmeisterschaften nach Schrobenhausen.

Foto: Fevrer/TSV Neuburg

Einmal mehr sein großes Talent bewies der erst 14-jährige Lars Hetzel (Jahrgang 2004). Bei all seinen Starts ließ er seiner Konkurrenz keine Chance uns sicherte sich souverän viermal den Titel des Kreismeisters. Seine Siege holte er dabei über die beiden Sprintstrecken 50 Meter Schmetterling und 50 Meter Rücken. Über 100 Meter Lagen schwamm er eine neue Bestzeit von 1:09,72 Minuten. Den absoluten Höhepunkt des Schwimmtages lieferte Hetzel über 100 Meter Freistil. Die schnelle Anfangszeit von 28,3 Sekunden sowie genügend Ausdauer und Kraft sicherten ihm nach vier geschwommenen Bahnen eine Siegzeit von 59,23 Sekunden. Damit schaffte er es als jüngster TSVIer, die Marke von 60 Sekunden zu unterbieten.

Für ein weiteres Highlight sorgte Patricia Geier (Jahrgang 2003). Sie stellte sich einem wahren Ausdauerprogramm. Mit insgesamt 900 Wettkampfmetern schwamm sie die längste Distanz aller Neuburger. Über 400 Meter Freistil erwischte sie einen brillanten Lauf und sicherte sich nach einer gelungenen Renneinteilung in einer neuen persönlichen Bestzeit von 5:22,03 Minuten Platz drei. Zudem holte sie zwei Kreismeistertitel über ihre Paradestrecken 100 Meter und 200 Meter Rücken nach Neuburg.

Joseph Göksin (Jahrgang 2005) erkämpfte sich einen kompletten Medaillensatz: Gold über 50 Meter Freistil und 100 Meter Rücken mit neuen Bestmarken, Silber über 100 Meter Lagen und Bronze über 100 Meter Freistil. Bei letztgenannter Strecke konnte er seine bestehende Bestmarke um fast 20 Sekunden auf 1:28,45 Minuten verbessern.

Auch das Nachwuchsteam des TSV Neuburg holte einige Stockerlplätze. Paulina Kraus (Jahrgang 2008) konnte gleich bei ihrem ersten Wettkampf eine Medaille erringen. Sie sicherte sich Rang zwei über 50 Meter Brust in einer Zeit von 0:52,98 Minuten. Ihre Trainingskolleginnen Nejla Lupic und Paula Lindel (beide ebenfalls Jahrgang 2008) standen ihr in nichts nach. Lupic sicherte sich über 100 Meter Brust den Kreismeistertitel, Lindel erschwamm zwei Medaillen: Silber über 50 Meter Rücken und Bronze über 50 Meter Freistil. Auch Isabella Rupaner (Jahrgang 2009) blieb bei ihrem ersten Wettkampf nicht ohne Medaille: Rang drei über 100 Meter Freistil in einer Zeit von 1:47,56 Minuten stand bei ihr zu Buche.

Die jüngste im Team, Pauline Moggl (Jahrgang 2010), startete viermal beim kindgerechten Wettkampf und gewann dort zwei Medaillen bei den Wettbewerben im Beine-Schwimmen. Platz zwei sicherte sie sich über 25 Meter Brust (Beine), Platz drei über 25 Meter Kraul (Beine mit Brett).

Durch die Nutzung unserer Webseite erklären Sie sich damit einverstanden, dass wir Cookies setzen. Mehr Informationen